

Monsieur Louis Lee, desservant de Oak Wood, N. D., était de passage à l'Archevêché, mardi, le 10 courant,

Le Rév. M. Mathias Desrosiers, vicaire à St-Jean-Baptiste de Montréal, est arrivé à St-Boniface, mardi, le 10 courant. M. Desrosiers est accepté dans le diocèse et a été nommé curé de St-Antoine d'Aubigny.

Mercredi, le 25 courant, aura lieu à Lorette, le baptême de trois magnifiques cloches que le dévoué M. Dufresne, curé de Lorette, a achetées de la maison Pacard, en France. MM. les curés et les fidèles des paroisses environnantes sont cordialement invités à assister à cette cérémonie qui sera faite par Mgr l'Archevêque.

#### BEL EXEMPLE DE DÉSINTÉRESSEMENT

Il y a deux ans et demi, une dette de \$1,300 pesait sur la petite localité de Gretna, et une autre dette de \$1,750 était due à Morden; or, le Rév. Père Suffa, O. M. I., jusqu'ici de l'église du St-Esprit, à Winnipeg, et actuellement curé de Régina, a réussi à payer toute la dette de Gretna et \$900.00 de la dette de Morden, et cela, *grâces au sacrifice généreux que ce digne religieux a bien voulu faire de la presque totalité de son salaire. Intelligenti pauca. Beatus vir qui post aurum non ubiit... Quis est hic et laudabimus eum.*

#### FONDATION D'UNE MAISON DE RÉV. PÈRES BASILIENS DU RITE RUTHÈNE (GREC-CATHOLIQUE UNI A ROME)

Les Rév. Père Petrus Mathaeus Hura, et Pancratius Kryzanowski, de l'ordre de saint Basile-le-Grand, ont quitté la ville de Léopol (Lemberg) en Galicie, Empire d'Autriche pour venir fonder, à Winnipeg, une seconde maison de leur ordre, en Canada. Ces deux Pères sont arrivés à Saint-Boniface, dimanche le 15 novembre.

Le Rme Père Filas, actuellement dans le diocèse de St-Albert, avec deux de ses pères, et trois religieuses Basiliennes, est le supérieur de tous les Basiliens Ruthènes du Canada. C'est à la demande de la S. Congrégation de la Propagande, à laquelle Mgr l'Archevêque s'est adressé, que la nouvelle fondation est faite, à la grande joie de tous ceux qui tiennent à la conservation de la même foi au milieu des Ruthènes en union avec Rome.